

FhF-Standdienst bei der Veterama

Die Freunde historischer Fahrzeuge Wiesloch vertraten den ADAC auf der Herbst-Veterama 2011 in Mannheim. In Vorbereitung dieser Aufgabe konnten Kontakte zum ADAC Regionalclub Nordbaden und zur Geschäftsstelle in Heidelberg vertieft werden. Beim Standdienst nahm der Standdienst Fragen, Lob und Frust zur Mitgliedschaft entgegen. So haben wir Einblicke in die Fragestellungen anderer ADAC-Clubmitglieder mit Oldtimer-Interesse gewonnen. Daneben konnten wir viele Bekannte treffen und selbst die Veterama besuchen. Alles in allem war es also eine interessante Veranstaltung:

